



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



14/04/2022

REGIONAL



Ochoa defiende reforma eléctrica: “Digamos sí a la autosuficiencia energética”

Tras el análisis, discusión y votación del dictamen de la reforma constitucional al sector eléctrico en comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Energía de la Cámara de Diputados, el diputado federal de Morena, Cuauhtémoc Ochoa, defendió la iniciativa enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador que protege el derecho humano de las y los mexicanos a electricidad limpia y más barata.

<https://www.milenio.com/politica/cuauhtemoc-ochoa-defiende-la-reforma-electrica>